

Mathematik-Olympiaden in Deutschland

Ein Wettbewerb für Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 3 bis 13 unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten

Das Logo der Mathematik-Olympiade

- ✓ Das Logo der Mathematik-Olympiade besteht aus einem 17-Eck, einem Zirkel, einem Lineal (in Form eines Zeichendreiecks) und den Buchstaben M und O.
- ✓ Diese Symbole sollen an die grandiose Jugendleistung von C.F. Gauß (Konstruierbarkeit von regelmäßigen n-Ecken mit Zirkel und Lineal) erinnern und Ansporn für alle Teilnehmenden an der Mathematik-Olympiade sein.



Die Mathematik-Olympiade an der KHS

- ✓ Schülerinnen und Schüler nehmen in jedem Jahr an der Mathematik-Olympiade teil.
- ✓ In den vergangenen Schuljahren haben viele Schülerinnen und Schüler vordere Platzierungen bei der Regionalrunde (in Flensburg) erzielt und sich für die Landesrunde (in Kiel) qualifizieren können.

Bildquelle: https://www.mathematik-olympiaden.de/moev/images/my/logo_202.png

Was ist die Mathematik-Olympiade?

- ✓ Ein jährlich angebotener Wettbewerb, an dem über 250.000 Schülerinnen und Schüler teilnehmen.
- ✓ Die Mathematik-Olympiade bietet allen interessierten Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, ihre besondere Leistungsfähigkeit auf mathematischem Gebiet unter Beweis zu stellen.

Wer kann teilnehmen?

- ✓ Die Mathematik-Olympiade ist ein Stufenwettbewerb
 - Die erfolgreichsten Schülerinnen und Schüler jeder Klassenstufe an der KHS qualifizieren sich für die Regionalrunde.
 - Bei dieser kann man sich für die Landesrunde qualifizieren.
 - Die schwierigste Runde ist die Bundesrunde.